

**Reportan dos decesos**

Se duplican las infecciones en Puebla en solo 24 horas

CORRESPONSALES - PAG. 8

# Virus pega a maestros y trabajadores del país

**Pandemia.** Puebla pasó en 24 horas de 192 a 493 contagios, además de dos nuevos decesos, con lo que llega a 16 mil 433 muertes

CORRESPONSALES  
CIUDAD DE MÉXICO

La cuarta ola de covid ya impacta al sector de la maquila en Durango, pues tan solo en la última semana 10 por ciento de los trabajadores se ha ausentado debido a los contagios, mientras que los casos en maestros van al alza en estados como Nuevo León.

“Es importante que la gente se proteja porque las actividades económicas tienen que seguir”, dijo Israel Soto Peña, secretario del Trabajo de Durango.

En Nuevo León, mil 800 trabajadores de la educación se han contagiado. Ante tal escenario, los sindicatos adelantaron que propondrán al gobierno estatal reducir la movilidad de maestros y estudiantes en los planteles educativos.

Los efectos de ómicron también se sienten en Puebla, donde autoridades reportaron que la entidad pasó de tener un índice de positividad de 10.42 por ciento a mediados de diciembre a 15.57 por ciento a finales de año; dicho indicador se ubica actualmente en 29.45 por ciento.

Muestra de ello fueron las cifras en contagios de los últimos dos días, pues el 11 de enero la Secretaría de Salud estatal reportó 192 casos y 24 horas después, 493, además de dos nuevos fallecimientos, con lo que llega a 16 mil 433 decesos.

**Refuerzo**

Sin contratiempos ni largos filas inició este miércoles la vacunación de refuerzo a personal educativo en Ciudad de México, Nuevo León, Sinaloa, Michoacán, San Luis Potosí, Jalisco, Guanajuato y Oaxaca, aunque en esta última entidad se reportó un conato de pleito.

En la capital del país, la jornada arrancó sin complicaciones en las instalaciones del Instituto Tecnológico y de Estudios Superiores de Monterrey en Tlalpan, adonde acudieron trabajadores de escuelas públicas y privadas de las alcaldías Tlalpan, Xochimilco, Tláhuac y Milpa Alta.

En Oaxaca, el refuerzo se aplicó en dos módulos: en Instituto Tecnológico de Oaxaca y en la Universidad Autónoma Benito Juárez.

Desde las 7 horas llegaron las brigadas de la sección 22 de la Coordinadora que exigieron a los funcionarios del Bienestar controlar los accesos para agilizar la vacunación de sus 58 mil agremiados, mismos que con credencial fueron los primeros en recibir sus vacunas, lo que provocó el enojo de otros docentes.

Para evitar una confrontación, los inconformes fueron convocados a formarse en filas de acceso alternas.

La jornada de refuerzo también arrancó en Nuevo León, cuyas autoridades pretenden abarcar a 126 mil empleados de la educación; mientras que en Sinaloa, Jalisco, Michoacán San Luis Potosí, Guanajuato y en Coahuila calculan que al menos 9 mil docentes no serán vacunados debido a que ya fueron inmunizados con otras dosis.

**Con información de:** Gilberto Lastra Guerrero, Orlando Maldonado, César Velázquez, Óscar Rodríguez, Esmeralda Sánchez, Jocelyn Estrada, Gerardo Duque, Carlos Morales y Rosario Álvarez

**EN CIFRAS**

**10%**

**Aumento de contagios entre trabajadores de maquila en Durango.**

**1,800**

**Maestros contagiados en Nuevo León.**

**100%**

**Incremento de casos en Puebla en 24 horas.**

**58 mil**

**agremiados de la CNTE fueron vacunados en Oaxaca.**







**Comenzó la aplicación de la segunda dosis a empleados educativos de la capital, EFE**

